

Un étrange objet triangulaire aperçu dans le ciel de Seattle



Une nouvelle **observation d'ovni** intrigue les habitants de Seattle. Selon le témoignage rapporté sur le site du National UFO Reporting Center (Nuforc), deux personnes auraient aperçu un objet triangulaire aux allures inhabituelles le 30 avril dernier, vers 23h02.

L'objet en forme de triangle de couleur grisâtre et dotés de lumières sur son pourtour, a été repéré dans le ciel par deux amis depuis leur balcon à Seattle. "Il ressemblait à un grand triangle, bas dans le ciel, avec des lumières bordant le périmètre de deux côtés", détaille le rapport.

Si l'engin volait d'abord de manière rectiligne comme un avion classique, il a ensuite effectué un mouvement étrange, ses côtés semblant se courber légèrement. "À un moment, ses côtés semblaient se courber vers le bas et vers le haut", précise le témoin.

L'objet non identifié se déplaçait lentement et sans bruit apparent, jusqu'à ce qu'un toit ne vienne obstruer la vue des deux observateurs. Ceux-ci ont alors tenté de l'apercevoir de nouveau depuis l'avant de la maison, mais en vain, l'ovni avait déjà disparu.

Cette observation dans le ciel de Seattle relance une fois de plus les spéculations sur la présence d'aéronefs d'origine inconnue dans notre espace aérien. Les autorités n'ont pour l'instant pas réagi à ce signalement.

Sources

- nuforc.org